

Sanitärserie mit weichen Linien Sanitary Range with Soft Lines

Musa heißt die neue Sanitärserie aus dem Hause Graff. Weiche Linien, die an natürliche Formen erinnern, charakterisieren die freistehende Badewanne und die darauf abgestimmten Waschbecken. Zur Serie gehören ein Aufsatzbecken und ein 140 cm hohes, exponiertes Standwaschbecken, das sich dem Benutzer wie ein Kelch entgegenstreckt. Die Produkte lassen sich mit den Graff-Armaturen kombinieren. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Modelle Phase oder Sade.

Musa is the name of the new sanitary range from Graff. Soft lines reminiscent of natural shapes characterise the free-standing bathtub and the matching washbasins. The series includes a top-mounted basin and a 140-cm-high,

exposed washbasin that "extends out" towards the user like a goblet. The products can be combined with the Graff fittings. Particularly noteworthy are Phase and Sade.

An invisible drain and overflow system ensures safety in the

Ein unsichtbares Ab- und Überlaufsystem stellt sicher, dass die Wanne nicht überläuft. Die Wanne selbst besteht aus dem Mineralwerkstoff Sleek-Stone. Die schimmernde, glatte Oberfläche fühlt sich warm an, ist pflegeleicht und von langer Lebensdauer. Alle Produkte können in glänzender oder matt-weißer Ausführung geliefert werden.

→ graff-designs.com

bathtub, while the mineral material Sleek-Stone ensures a long service life. The shimmering, smooth surface feels warm, is easy to care for and has a long service life. All the products can be supplied with a glossy or matt-white finish.



→ hewi.com

Barrierefreie Waschtische Barrier-free Washbasins

Hewi hat sein Waschtischsortiment um barrierefreie Modelle erweitert. Aufgrund ihrer flachen Form können sie sowohl im Stehen als auch im Sitzen genutzt werden. Die Waschtischmulde ist extra tief ausgebildet. Die integrierten Haltegriffe sind links und rechts davon eingefügt. Die Waschtische sind in zwei verschiedenen Größen erhältlich sowie mit runder oder rechteckiger Waschtischmulde, wahlweise mit einem Hahnloch oder für wandgebundene Armaturen.

New barrier-free models are now available in the Hewi washbasin range. Due to their flat design, they can be used both standing and sitting. The washbasin recess is extra deep, with the integrated handles inserted to the

left and right. The washbasins are available in two different sizes as well as with a round or rectangular washbasin recess, optionally with a tap hole or for wall-mounted fittings.

Keramik in vielen Farbtönen Ceramics in Many Different Shades

Ceramica Globo hat unter dem Namen Bagno di Colore eine Farbkollektion entwickelt, die sich durch hohe Farbstabilität und homogene Oberflächen auszeichnet. Zu den dunklen Tönen der Kollektion zählen Petrolino, Rugiada, Felce und Agata, zu den warmen Malva, Castagno, Cachemire, Visone und Camoscio sowie das strahlende Pera und Ghiaccio. Bianco Opaco, Nero Opaco und Nero Lucido, also mattes Weiß sowie mattes und glänzendes Schwarz, komplettieren die Farbpalette. Alle Serien des Herstellers sind in diesen 14 Keramikfarbtönen erhältlich.

Ceramica Globo has developed a colour collection under the name Bagno di Colore, which is characterised by high colour stability and surface homogeneity. Dark shades in the collection include Petrolino, Rugiada, Felce and Agata,

and warm shades Malva, Castagno, Cachemire, Visone and Camoscio as well as the radiant Pera and Ghiaccio. Bianco Opaco, Nero Opaco and Nero Lucido, i.e. matt white as well as matt and glossy black round off the colour palette.

→ ceramicaglobo.com

